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第１２回定例岡山県教育委員会議事録 

 

１ 日   時  令和５年１０月２３日（月） 

         開会１４時１５分  閉会 １５時２３分 

 

２ 場   所  教育委員室 

 

３ 出 席 者   教育長            鍵本 芳明 

委員（教育長職務代理者）  田野 美佐 

委員             松田 欣也 

委員             上地 玲子 

委員             服部 俊也 

 

 

教育次長           國重 良樹 

教育次長           田中 秀和 

学校教育推進監        中村 正芳 

教育政策課       課長 小林 伸明 

           副課長 中江 岳 

          総括主幹 石﨑 貴史 

教職員課       副課長 秋山 良樹 

高校魅力化推進室    室長 室 貴由輝 

 

４ 傍聴の状況  １名 

 

５ 附議事項 

（１） 岡山県教育関係功労者表彰について 

（２） 令和６年度県立高等学校第１学年生徒募集定員の策定について 

 

６ 協議事項 

（１） 令和６年度重点事業について 

（２） 懲戒処分指針の改正について 

 

７ その他 
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８ 議事の大要 

 

開会 

 

非公開案件の採決 

（教育長） 

本件議題に入る前に、議題の公開の可否について決定したい。附議事項（１）は表彰

案件であるため、協議事項（１）は今後、知事、議会との協議を要する必要があるた

め、教育委員会会議規則第１２条に基づき、非公開とするよう発議する。 

委員から議題を非公開とする発議はないか。 

 （委員全員） 

  （特になし） 

 （教育長） 

  この発議は、討論を行わずにその可否を決定することとなっているので、直ちに採決に

入る。附議事項（１）協議事項（１）は非公開とすることに賛成の委員は挙手願う。 

 （委員全員） 

  挙 手 

 （教育長） 

  全会一致により本案件は非公開とすることに決した。 

 

 附議事項（２）令和６年度県立高等学校第１学年生徒募集定員の策定について 

 ○高校魅力化推進室長より一括説明 

 （委員） 

  柔軟に定員を対応していく方針だったが、元々３５人で編制している学科はあるか。 

 （高校魅力化推進室長） 

  新見高校が生徒の選択の幅を広げるということで３５人・３０人学級として編制して

いる。 

  新見高校は３５人学級×３クラスの１０５人の定員であったが、定員を割り続けてい

る。５月１日の進学希望調査においても希望者が１０５人を下回っている。 

  今年の春も４４人定員を下回っている。１クラス以上定員を割っており、１０５人を２

５人減らし、４０人学級×２クラスにすることで下げ幅を抑えられた。 

（教育長） 

  これより採決に入る。議第１１号について、原案に賛成の委員は挙手願う。 

（委員全員） 

  挙 手 
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（教育長） 

  全会一致により、議第１１号は原案のとおり決した。 

 

 協議事項（２）懲戒処分指針の改正について 

 〇教職員課副課長より一括説明 

（委員） 

  周知をされるとのことだが、具体的な方法はなにか。 

（教職員課副課長） 

  まずは通知文で周知してまいりたい。それに加えてチラシなどを作成する予定にして

いる。 

 

以下、非公開のため省略 

 

 

 

閉会 


